



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA

DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Martes 27 de septiembre de 2022

JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

EL OBJETO MÁS DESEADO...

COPA DEL MUNDO VISITARÁ MÉXICO. El trofeo de la Copa del Mundo, es el objeto más deseado por una selección nacional. Pocos son los que han tenido el privilegio de levantarla y ponerla en su vitrina, y México sueña con hacerlo algún día. Mientras llega ese momento, del 16 al 20 de octubre, todos los aficionados podrán tomarse una foto con el trofeo para el recuerdo en Utopía Meyehualco. A 54 días de que comience Qatar 2022, ya conocemos todos los detalles del Tour del Trofeo de la Copa del Mundo. Fue Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, quién dio todos los detalles de la visita del trofeo. "Todos podrán ver la copa, desarrollar diferentes actividades relacionadas con Qatar. La gira del trofeo de la copa del mundo dejó de ser "fifi" y se convirtió en una gira popular", detalló la Jefa de Gobierno. Uni 1-Dep Jor 10-A Mil 35/La Afición Exc 5-Deportes Her 1,36 R.Índigo 38 Basta! 30

QATAR 2022

SE PINTARÁ UN MECHÓN DE ROSA. Luego de anunciar el Tour del Trofeo de la Copa Mundial de la FIFA por Coca-Cola en la CDMX, la Jefa Claudia prometió que en caso que la Selección Mexicana llegue al quinto partido en Qatar 2022, se pintará un mechón de su cabello de rosa. "Si México pasa al quinto partido ya prometí un mechón rosa", afirmó ante los medios la Jefa Claudia quien hizo mención que la Copa Mundial de la FIFA dejará de ser fifí para ser del pueblo. Cabe señalar que la Selección Mexicana hará su debut en el mundial el 22 de noviembre ante la selección de Polonia, su segundo compromiso lo tendrá el 26 del mismo mes ante Argentina y cerrará la fase de grupos ante Arabia Saudita el 30 de noviembre, por lo que los pronósticos para llegar al quinto partido se ven difíciles. Basta! 10

GRUPO FIRME EN EL ZÓCALO

DMX INVIRTIÓ 2.5 MDP PARA CONCIERTO. La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que destinaron alrededor de 2.5 millones de pesos para el concierto del Grupo Firme en cuestiones de protección civil. No obstante, la mandataria reiteró que la agrupación musical destinó todos los recursos para su show en el Zócalo. “Ellos pusieron prácticamente toda la inversión, la Ciudad de México destinó alrededor de 2.5 millones de pesos que tenían que ver con cuestiones de protección civil, que es 2% de lo que realmente costó el concierto”, dijo en entrevista tras anunciar el tour de la Copa Mundial de FIFA en la Ciudad de México. Comentó que se rompió un récord de asistencia en el Zócalo capitalino, con 280 mil personas, principalmente jóvenes, pero que posiblemente pudieron ser más, ya que las calles del Centro Histórico estaban completamente llenas. Uni 11 Jor 29 Pre 9 Raz 16 Met 15 Basta! 10

LAS CANCIONES DE FIRME NO TINEN UN RIESGO FEMINICIDA, “YA SUPERENLO: SHEINBAUM: SHEINBAUM: CANCIONES DE FIRME NO TINEN UN RIESGO FEMINICIDA, “YA SUPERENLO”. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que el concierto de Grupo Firme en el Zócalo capitalino tuvo un costo de 2.5 millones de pesos para la Ciudad; y a la oposición que criticó su realización y organización, le mando a decir: “Ya supérenlo”, en referencia a la canción “Ya supérame”. “Realmente fue un concierto muy exitoso, maravilloso, quiero decir, porque además se ha dicho en algunos medios y algunas personas que tuvo un gran costo para el gobierno de la Ciudad, por eso agradecemos tanto a Grupo Firme porque en realidad ellos pusieron prácticamente toda la inversión. La Ciudad de México destinó alrededor de dos y medio millones de pesos que tenían que ver con cuestiones de protección civil, que es como el dos por ciento de lo que realmente costó el concierto”. Mil 1,16 Mil 10 Exc 3/Función Basta! 20

CÁRTEL INMOBILIARIO

DE 156 CASOS DE PISOS ILEGALES DENUNCIADOS, 121 ESTÁN EN BJ: SHEINBAUM. Se analizarán por separado para decidir si se derriban // Habrá sanciones penales.. A dos semanas de que comenzaron las mesas de trabajo para recibir denuncias vinculadas al presunto cártel inmobiliario, el Gobierno de la Ciudad de México ha dado atención a 156 personas que adquirieron departamentos en pisos excedentes o ilegales, de los cuales 121 se ubican en Benito Juárez. Al hacer referencia a la información publicada por este diario sobre la existencia de 243 pisos ilegales en la Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que cada caso debe ser analizado para determinar si los pisos en cuestión se derrumban o no. Al destacar que dicha posibilidad es una de las mayores preocupaciones de la ciudadanía afectada, pues hay quienes ya comenzaron a habitar la vivienda, indicó que se tiene que conciliar con la empresa el resarcimiento de la violación; no obstante, advirtió que habrá sanciones tanto para funcionarios como para desarrolladores. Jor 27C Ref 2C Uni 11M Pre 7 Basta! 8

DESAPARICIÓN DE 43 ESTUDIANTES

“YA VA A TERMINAR EL SEXENIO SIN AVANCES”. A ocho años de la desaparición de los 43 estudiantes de la Normal Rural Isidro Burgos, de Ayotzinapa, una vez más salieron a las calles sus padres, madres, familiares y compañeros, pero ahora centran su exigencia en castigar a los militares que habrían participado en el caso. Desde un templete en la plancha del Zócalo capitalino, Blanca Nava, madre del normalista Jorge Álvarez Nava, desaparecido en 2014, dijo que las autoridades se han burlando de ellos, pues llevan ocho años exigiendo la presentación con vida de sus hijos; acusó al expresidente Enrique Peña Nieto de mentirles con la "verdad histórica" y demandó a la actual administración que les diga qué sucedió con sus familiares. Mario César Contreras, padre de César Manuel, pidió a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, que no proteja a Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Uni 6M Cro 1 Pre 5 Her 1,4

TAQUERÍA DE TABE

SHEINBAUM PIDE INVESTIGAR TAQUERÍA DE MAURICIO TABE. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, llamó al Instituto de Verificación Administrativa (Invea) y a la Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México a investigar la construcción de la nueva sucursal de tacos árabes Don Eraki en la colonia Escandón, de la cual el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, es accionista, para determinar si hubo violación al uso de suelo. Esto luego de que 24 HORAS documentó que el negocio familiar del alcalde Tabe abrió una nueva sucursal de tacos árabes en la calle Progreso 172, donde vecinos acusan que se violó el uso de suelo, que es habitacional. “Si es verdad, es lamentable, además ya que salió publicado vamos a hacer la revisión por supuesto por parte del Invea y vamos a ver si la Contraloría, a partir de la noticia, empieza a hacer una investigación”, aseguró a pregunta expresa de este diario. 24Horas 6 Pre 10 Basta! 10

ILEGAL EL PLAN DE SHEINBAUM

ES ILEGAL EL PLAN PARA REGULARIZAR GIROS MERCANTILES. Luego de que la **Jefa de Gobierno, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**, anunció a principios de mes un plan de simplificación administrativa para reducir los trámites y requisitos necesarios para abrir y mantener en funcionamiento diversos establecimientos mercantiles, incluida una nueva modalidad de certificados de uso de suelo que reconoce giros que han operado sin cumplir la ley, la diputada de la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Gabriela Salido Magos, consideró que lo que pretende la responsable de la administración de la capital del país, es llevar a cabo una regularización ilegal. Dijo que es de lamentar que el Ejecutivo local continúe con su política centralista, al asumir funciones que corresponden a las alcaldías, para reducirlas a ventanillas de recepción. Pre. 1-7

EXTORSIONES EN ALCALDÍAS

REPRUEBAN A CDMX POR EXTORSIONES. Ante el incremento de extorsiones en la mayoría de las alcaldías de la CDMX, el diputado local Federico Döring cuestionó que no existe coordinación entre la Fiscalía General de Justicia y la Secretaría de Seguridad Ciudadana para enfrentar el problema. Ayer, este diario publicó que en el último año, las denuncias por el delito de extorsión se incrementaron en la mayoría de las alcaldías, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Entre las demarcaciones que presentan ese aumento están Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Iztapalapa, Tlalpan, Coyoacán, Tláhuac o Xochimilco, entre otras. "Lo que refleja este incremento, es que hay muy mala coordinación entre las autoridades, me parece que es producto de la falta de atención que la **Jefa de Gobierno** le da a la Ciudad, que se la pasa de viaje y no atendiendo los problemas", comentó Döring en entrevista. Una de las colonias de la Ciudad que padecen de intentos de extorsión es la Narvarte, en la Alcaldía Benito Juárez, donde colonos relataron que llegan a recibir en una semana de dos a tres llamadas telefónicas en las que sujetos desconocidos les exigen dinero. Ref. 1-Cd.

GCDMX POSTERGA TIEMPO PARA PAGAR

POR TIEMPO INDEFINIDO: PAGO DE DEUDA. El Gobierno de la Ciudad de México busca postergar por tiempo indefinido el cumplimiento de una sentencia judicial que le obliga a pagar más de 2 millones de dólares para saldar una deuda de hace 20 años que generó Alejandro Gertz Manero cuando era Secretario de Seguridad capitalina. REFORMA publicó que la empresa American Protective ha ganado todos los recursos legales para que la CDMX cumpla el contrato que se le dio hace más de 20 años para entregar chalecos antibalas y que así le pague más de 2 millones de dólares. Ante la negativa de las diversas administraciones, la empresa finalmente inició una solicitud de juicio político contra la actual **Jefa de Gobierno, CLAUDIA SHEINBAUM**, para que cumpla el pago, así como una denuncia penal. En su último movimiento para evadir el pago y después de perder el amparo que promovió para no entregarlo, el director general de Servicios Legales de la Consejería, Adrián Chávez, también representante de Sheinbaum y el Gobierno capitalino, reconoció la deuda, pero afirmó en un escrito entregado al Poder Judicial que no tienen dinero para pagar. Ref. 1-Cd.

BENEFICIO A CUATRO ALCALDÍAS

REHABILITAN MANANTIALES CON 43 MDP. Las autoridades capitalinas han invertido 43.6 millones de pesos para la rehabilitación de manantiales, y con estas acciones, evitar que el agua que se extrae llegue con menores pérdidas a su destino. Por ello, en el Cuarto Informe de Gobierno, **CLAUDIA SHEINBAUM** explica que se ha rehabilitado el cauce de manantiales con obra civil, bombas y equipo electromecánico, además de obras para mejorar el acceso y evitar actos vandálicos. Asimismo, señala que se concluyó con la rehabilitación de 36 manantiales, en beneficio directo de 1.5 millones de habitantes; 17 en Tlalpan, seis en La Magdalena Contreras, 12 en Cuajimalpa de Morelos y uno en Álvaro Obregón. Her. 15

APOYO GUERRERENSE

APOYAN FUNCIONARIOS DE GRO. A SHEINBAUM. Secretarios, subsecretarios y directores del Gobierno de Guerrero, encabezado por la morenista Evelyn Salgado, participaron ayer en un acto de promoción de la **Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, CLAUDIA SHEINBAUM**, quien busca ser candidata presidencial en 2024. La reunión con productores del campo y organizaciones sociales agropecuarias, en el cual se mostró una lona con la frase "Es el Campo, **#EsClaudia**", fue encabezado por Alfonso Ramírez Cuéllar, quien dio a conocer que el 30 de septiembre es la fecha límite para constituir comités estatales y en los 300 distritos del País. Entre los participantes del encuentro en Chilpancingo estuvieron Jorge Peto Calderón, titular de la Secretaría de Ganadería, Desarrollo y Pesca estatal, quien aseguró que pidió un día sin goce de sueldo para asistir. Ref. 6-A

Q. ROO

ASUME COMO GOBERNADORA DE Q. ROO. EN GRÁFICAS POR SEPARADO MARA LEZAMA, CLAUDIA SHEINBAUM Y ADÁN LÓPEZ RECIBEN EL SALUDO DE RAFAEL CANTÓN, DIRECTOR OPERATIVO DE GRUPO CANTÓN. Basta! 1

ENCUESTA

A LA BAJA VA POR MÉXICO: SUMA 34%; MORENA Y ALIADOS, 50%. La alianza opositora PAN-PRI-PRD continúa a la baja, y en septiembre obtuvo 34 por ciento de intención de voto, un punto menos que en agosto y seis puntos menos que en mayo, cuando sumaban 40 por ciento. Así lo revela la más reciente encuesta nacional de El Financiero sobre preferencias políticas rumbo a 2024. De acuerdo con el sondeo, Morena y sus aliados suman 50 por ciento de apoyo, una ventaja de 16 puntos sobre la alianza opositora. Por otra parte, Movimiento Ciudadano capta 9 por ciento de la intención efectiva de voto. En la contienda por la candidatura de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum registró una popularidad de 40 por ciento; Marcelo Ebrard, de 34 por ciento; Ricardo Monreal, de 26 por ciento, y Adán Augusto López, de 20 por ciento. Fin 1,30

GÉNEROS DE OPINIÓN DE JEFA DE GOBIERNO

CIRCUITO INTERIOR. Por un lado, las autoridades de la CDMX presumen con bombo y platillo que durante el concierto de Grupo Firme en el Zócalo se rompieron todos los récords de asistencia. Pero por el otro, hay varias voces que cuestionan las canciones del grupo de regional mexicano, ya que consideran que se hace apología de la violencia hacia las mujeres. Eso sí, **CLAUDIA SHEINBAUM** ya salió a decir que es parte del show porque los temas no son un riesgo y que en su Gobierno no se censura a nadie, además de que la gente se divirtió. Lo bailado ya nadie se los quita. Ref. 2-Cd. **LÍNEA 10**, Met. 13

BITÁCORA DEL DIRECTOR por Pascal Beltrán del Río. Desde que hay competencia electoral en México, ningún Presidente de la República ha llegado al cargo sin llevarse Jalisco. El estado lo ganó Vicente Fox, lo ganó Felipe Calderón, lo ganó Enrique Peña Nieto y lo ganó Andrés Manuel López Obrador. Por eso, los precandidatos presidenciales que tienen la vista puesta en 2024 saben que conquistar la voluntad de los jaliscienses es fundamental para sus aspiraciones. Eso también lo sabe el grupo que controla la Universidad de Guadalajara, que ha decidido acercarse a Morena para buscar una mejor posición en la próxima negociación de su presupuesto. Y pese a la evidente animadversión que tiene el presidente Andrés Manuel López Obrador por Raúl Padilla López, el hombre fuerte de la UDG —a quien ha calificado públicamente de “cacique”—, dos de las corcholatas, Marcelo Ebrard y **CLAUDIA SHEINBAUM**, han aceptado sendas invitaciones para hablar en recintos universitarios tapatíos. El 24 de agosto pasado, el canciller Ebrard estuvo en Guadalajara para clausurar la Cumbre Internacional del Hábitat de América Latina y el Caribe, que tuvo como sede el Circuito Cultural Universitario de esa casa de estudios. Y apenas el fin de semana pasado, asistió la **Jefa de Gobierno capitalina, CLAUDIA SHEINBAUM**, quien ofreció una conferencia en el Centro Universitario de Tonalá, otro recinto de la UDG, para hablar del programa ambiental y de cambio climático de su administración. Ambos actos contaron con la presencia del rector Ricardo Villanueva Lomelí Exc. 2-A

FRENTES POLÍTICOS. Saldo blanco. Varios días antes de la marcha en recuerdo de los normalistas de Ayotzinapa, la **Jefa de Gobierno, CLAUDIA SHEINBAUM**, y sus colaboradores se reunieron para diseñar la estrategia de seguridad en torno a la manifestación convocada por los padres de los estudiantes. El ritual, que había sido tradicionalmente violento desde las primeras protestas, tras aquel 26 de septiembre de 2014, esta vez fue inteligentemente contenido. Se dio seguimiento, con integrantes del gabinete de seguridad de la CDMX, a cada detalle de las manifestaciones y, junto con el secretario Omar García Harfuch, hicieron posible, una vez más, que las calles sirvieran de megáfono para la voz del pueblo. Sin represión, lo que pocas veces sucede. Exc. 15-A

CONFIDENCIAL. Sheinbaum, rumbo a Qatar. La **Jefa de Gobierno, CLAUDIA SHEINBAUM**, anunció ayer que el Tour del Trofeo de la Copa Mundial de la FIFA en el continente, por primera vez en la historia comenzará en la Ciudad de México, específicamente en Iztapalapa. Los capitalinos podrán conocer el 16 y 17 de octubre el premio que recibirá el campeón del mundo en Qatar 2022. Allí, la *corcholata* hizo un compromiso muy peculiar: si la selección mexicana llega al quinto partido en Qatar, ella se pintará de rosa un mechón de cabello. ¡No, ya!, con eso seguro los del Tata Martino le echarán más ganas. Fin. 29

SIGNOS VITALES por Alberto Aguirre. *Efectos secundarios.* ¿RELEVOS? En la mira de una facción morenista, el 2024 es prioritario. Y el triunfo de **CLAUDIA SHEINBAUM** debe ser tan contundente como el de AMLO en el 2018. Por lo mismo —sostienen— es viable el plan para traer al hijo pródigo de Tepito (léase Cuau Blanco) como candidato a la alcaldía Cuauhtémoc. ¿Y la gubernatura de Morelos? El grupo de René Bejarano —que no pudo mantener el control político donde actualmente gobierna la aliancista Sandra Cuevas— es el principal opositor de esa jugada maestra que por lo demás tiene una pequeña falla: el interesado no sería elegible, por no cumplir con el requisito de residencia. Eco. 40

ROZONES. *“Ya supérame”.* Así que el concierto del Grupo Firme no sólo funcionó para romper un récord de aforo en el Zócalo capitalino: 280 mil personas lo abarrotaron el domingo pasado. También sirvió para que el Presidente y la **Jefa de Gobierno** aprovecharan el nombre de una de las canciones más populares de la agrupación musical para recetársela a los adversarios y críticos: “Ya supérame”. Primero el mandatario la trajo a colación en la mañanera, donde dio un espaldarazo a la iniciativa de **CLAUDIA SHEINBAUM**. La propia **mandataria capitalina** hizo lo propio ante los cuestionamientos sobre hechos que se reportaron en las inmediaciones de la Plaza de la Constitución: “Realmente fueron menores, respecto a la cantidad de personas que asistieron”, señaló. “Ya supérenlo”. Raz. 02

SACAPUNTAS. *La apuesta.* **CLAUDIA SHEINBAUM** se comprometió a que si la selección mexicana llega al quinto partido en el Mundial de Qatar, se pintará un mechón de color rosa en el cabello. No solo eso, comprometió a la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada a que hiciera lo mismo. Pero antes, dijo que invitará al presidente López Obrador al inicio del tour de la Copa del Mundo, en la Utopía de Santa Cruz Meyehualco, pues recordó que solo los jefes de Estado pueden tocar este trofeo. Her. 2-A

TIEMPO NUEVO por Salvador Guerrero Chiprés. *El rugiente Dios de las Masas.* Nadie tiene tiempo ni interés en preguntarse si fue una jugada de autopase magistral o si fue diseñada y decidida por la capitana del equipo, **CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**, la **Jefa de Gobierno** de una capital nacional donde un día se rompe el récord con grupo Firme, amadores tijuanaenses de gigantescas audiencias, por la mayor asistencia al Zócalo y, al siguiente, se presume otro evento inédito. ¿Quizá es una jugada de pizarrón del dueño de la franquicia, el presidente Andrés Manuel López Obrador? Ante la llegada de la Copa FIFA, el 15 de octubre al aeropuerto AIFA, invitados, organizadores de Coca-Cola y autoridades coincidieron: este trofeo que antes solo podían ver algunos ya “dejó de ser fifi”; para muestra, las Utopías de Brugada que son acción transformativa con recursos menores y mayor voluntad de trascendencia dentro de aquellos participantes del equipo de la cuarta transformación. 24 Hrs./8

REDES PODER *¿Morena padillista?* Los liderazgos del partido Morena tanto a nivel nacional como en el ámbito local de Jalisco se han esforzado por volver evidente su cercanía con el grupo político que comanda Raúl Padilla López, exrector de la Universidad de Guadalajara, y quien lleva más de tres décadas controlando férreamente esa casa de estudios. Probablemente, el punto de inflexión para esta alianza –en ciernes o ya consolidada- fue el encuentro que sostuvieron en julio pasado el rector general de la UdeG, Ricardo Villanueva Lomelí, con el presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, y cuya imagen fue entregada a los medios de comunicación para difundirla profusamente. El pasado fin de semana, el grupo político de Padilla López y los morenistas volvieron a hacer manifiestos sus nexos con la visita que hizo la jefa de Gobierno de la Ciudad de México y contendiente de Morena por la candidatura presidencial, **CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**, al Centro Universitario de Tonalá, donde el rector le expresó: “Su visita representa todo lo contrario al ruido: su visita debe ser un momento de calma y de silencio que representa la posibilidad de poder escucharnos y conocernos directamente”. La respuesta de **SHEINBAUM PARDO** es realmente significativa: “Aquí, Rector, se trata de un tema entre universitarios. Así que, como universitarios, nos damos la mano, nos queremos, nos apoyamos y debatimos”. RI/9

RED COMPARTIDA. Informe de Gobierno. Si no pasa otra cosa, el próximo 3 de octubre la **Jefa de Gobierno, CLAUDIA SHEINBAUM**, presentará su cuarto informe de labores en el Auditorio Nacional, aunque no se ha dado a conocer el formato, se espera que al igual que el año pasado presente, por un lado, avances y acciones y, por otro, los proyectos para el siguiente ejercicio. En lo que no se ponen de acuerdo los diputados locales es en cómo van recibir a la **Jefa de Gobierno**, el 7 de octubre, para el informe oficial. Hay dudas en temas como número de invitados, lugares para prensa y los VIP, elementos logísticos y accesos. Lo que sí es un hecho es que nuevamente veremos al Legislativo local sitiado con vallas. Pre. 2

A LA SOMBRA. Dicen los que saben que el exjugador estrella del América anda muy motivado, pero no necesariamente por la buena racha de su equipo, dirigido por el argentino Fernando Ortiz. Resulta que apenas salta a la luz un posible conflicto de interés con su hermano Ulises Bravo, que se suma a las investigaciones que sobre él y sus cercanos están abiertas en Estados Unidos y México, cuando Cuauhtémoc Blanco anda ya pensando en terminar su encargo como gobernador de Morelos para buscar una candidatura en la Ciudad de México. Que no piensa irse a Brasil por el momento, a jubilarse al lado de su esposa y quién sabe, encabezar alguno de sus negocios. Los enterados aseguran que su intención de contender por la presidencia de la República ya se disipó, y el exfutbolista intentará sumarse a la lista de suspirantes que buscarían suceder a **CLAUDIA SHEINBAUM** en el encargo. Por supuesto, estaría cierto de que sus posibilidades son prácticamente nulas, por lo que aplicará la ya conocida jugada de “tirar a lo grande” para que le toque uno de esos encargos que traen consigo fuero. Sol 2-A

CLAUDIA EN REDES. *La gira de la FIFA recorrerá Iztapalapa.* Dos twitters se publican de **la mandataria capitalina**. Uno referente a que está emocionada porque la FIFA iniciará un recorrido LATAM en la Ciudad de México., Otro mensaje es a que se construye la paz en la ciudad y en el país gracias la coordinación en todos los niveles de gobierno. Basta/ 10